



↓ 昨年のチャリティーラン ↑ 多くのキャンプが行われる千葉市少年自然の家 ↓ コヤンからのハンカチ



**千葉 YMCA ニュースボード**  
2011年7月15日 第155号  
[www.ymcajapan.org/chiba/](http://www.ymcajapan.org/chiba/)

## キャンプの季節到来

今年の千葉 YMCA 夏キャンプは、8 月中に次々と実施されます。参加申し込みが順調に進み、昨年との単純比較では参加者数は3割増。リーダーたちは意欲的にトレーニングに取り組んでいます。

家庭や学校を離れてのキャンプ生活の体験は子供にとって得がたいものです。自然との触れ合い、野外の炊事、キャンプファイアなどを通して、生命の大切さを感じ、新しい技術にチャレンジし、仲間との協力の仕方を学びます。

キャンプから帰ったお子さんの姿に、保護者の皆様は確かな成長の証を発見されることでしょう。

各センターでは夏休みに日帰りの野外活動も多数実施しており、こちらも好評です。

### ◆チャリティーランに参加しよう

第14回の今年は10月15日(土)、例年と同じ船橋市夏見の運動公園(と周辺)で「千葉YMCA40周年記念」と銘打って開催します。

1チーム3万円の参加費を拠出し、6人の走者がたすきリレーでレースに参加します。拠出だけの参加、逆に走るだけの参加、そしてコース案内係などのボランティア参加も歓迎します。

この行事の収益は、障がい者を支援する団体・活動に配分贈呈されます。今回は被災地の団体にも贈る予定です。

### ◆震災被災地への支援

YMCA の復興支援活動は長期の取り組み体制のもと進められています。千葉 YMCA は募金活動によって全国の動きに協力しています。

韓国コヤン(高陽)YMCA から千葉 YMCA に、救援募金 66,182 円と障がい児クラスのお母さんたち手製の藍染めハンカチ 40 枚を送ってこられました。ハンカチは希望の方に買い上げいただき募金に加えます。

### ◆会員の参加意識を高めよう

会員の皆様には協力会費によって YMCA の事業をお支えいただいておりますが、同時に会員は YMCA の目的に賛同する仲間であり、共に千葉の地に YMCA 運動を広げる担い手でもあります。

チャリティーランは多くの会員が顔を合わせるよい機会です。そのほかにも、会員意識を高め、また会員を増やす方策を、新設の「会員委員会」で協議しますので、よいアイデアをお寄せください。

### ◆ケソンシティ-YMCA から来訪予定

フィリピン・ケソンシティ-YMCA から8月23日～9月2日、青少年7名、教師等引率者4名が千葉YMCAを訪問する予定との知らせが参りました。8月26-28日に3泊ホームステイをお願いできるご家庭を募集します。

(8月は会員便りをお休みします。)

- 千葉センター 043-222-3811
- 柏センター 04-7162-3711
- 船橋地域デポ 047-425-6366